



Morena define a cinco perfiles para encuesta en CDMX

Miguel Torruco Garza se sumó a la lista de aspirantes a coordinar los comités de la 4T; dirigentes presumen unidad

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El diputado federal Miguel Torruco Garza se sumó a la lista de aspirantes que competirán junto con Omar García Harfuch, Clara Brugada, Mariana Boy y Hugo López-Gatell para buscar la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.

Ayer por la noche, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena publicó la lista final de los contendientes, después de valorar las propuestas de los Consejos Estatales de Morena y los resultados de las encuestas de reconocimiento.

Los cinco perfiles participarán en el proceso de encuesta final que realizará el partido en los próximos días, cuyos resultados se darán a conocer el lunes 30 de octubre.

Minutos después del anuncio, el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, y la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido, Citlalli Hernández, emitieron un comunicado de prensa donde informaron que se reunieron con los cinco aspirantes.

"Es un gusto estar con ellos y tener un ambiente de unidad y a favor de la transformación", mencionó Sebastián Ramírez.

En el encuentro, los dirigentes partidistas agradecieron a los cinco participantes por su interés de par-

CITLALLI HERNÁNDEZ

Secretaria general de Morena

"Queremos informarles que estamos muy contentos de que hay un ambiente de unidad, de coordinación, de fraternidad"

ticipar en el proceso en el que, militantes y simpatizantes de Morena, elegirán a la mujer o al hombre que se encargará de dar continuidad a la transformación en la Ciudad de México.

"Informarles que estamos ya en la siguiente etapa del proceso, ellos serán nuestros compañeros y compañeras que participarán en la encuesta final y la decisión está en manos de ustedes, pero queremos informarles que estamos muy contentos de que hay un ambiente de unidad, de coordinación, de fraternidad y queremos seguir llamando a la ciudadanía de que estén pendientes del proceso, porque la decisión está en ustedes", comentó Citlalli Hernández.

Ambos dirigentes destacaron que los cinco perfiles, desde su ámbito, han contribuido en el bienestar de la ciudadanía.

También señalaron que Mariana Boy, Clara Brugada, Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco reafirmaron su compromiso de trabajar en unidad y coincidieron que lo primordial es seguir impulsando el cambio en la Ciudad de México en beneficio de la población.

¿Cuáles son los tiempos electorales?

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó sobre los periodos de precampaña para quienes compitan por el cargo de Jefe de Gobierno, que se desarrollará del 5 de noviembre de 2023 al 3 de enero de 2024.

La solicitud de registro de candidaturas será del 8 al 15 de febrero del próximo año. Mientras que el periodo de campañas será del 1 de marzo al 29 de mayo del próximo año.

La veda electoral será del 30 de mayo al 2 de junio para dar paso a la jornada electoral, que se realizará el 2 de junio de 2024.

La publicación del cómputo de votos será del 2 al 5 de junio y del 6 al 8 de junio será la declaratoria de validez y entrega de constancias de mayoría al candidato ganador. ●



Hugo López-Gatell, Mariana Boy, Clara Brugada, Omar García Harfuch y Miguel Torruco se medirán en la encuesta final de Morena, cuyos resultados se darán a conocer el próximo 30 de octubre.